

INAUGURACIÓN DE LA “CATEDRA DE LA UNIÓN EUROPEA”

El día 24 de mayo de 2013 quedó formalmente inaugurada la “Cátedra de la Unión Europea” a través de la conferencia que brindara en el Aula 1 del Edificio de la Reforma Universitaria el Sr. Embajador de la Unión Europea en la Argentina, S.E. Alfonso Diez Torres, quien estuvo acompañado en la ocasión por el Director de dicha Cátedra, Dr. Norberto Consani, y el Secretario de la misma, Dr. Juan Carlos Pérsico.

En la aludida oportunidad el Sr. Embajador se refirió a los orígenes del proceso de integración europeo, a su evolución a través de los años, a las principales instituciones de la Unión Europea, como así también a los desafíos que enfrenta en la actualidad.

La disertación fue seguida atentamente por más de cien personas, la mayoría jóvenes estudiantes de derecho, quienes tuvieron la oportunidad de realizar muy interesantes preguntas que fueron respondidas gustosamente por el distinguido expositor.

